

De l'âge de fer à l'âge d'or

Mais qu'y a-t-il donc pour motiver toute cette masse
Sinon l'idée, bien sûr, d'une insertion sociale, hélas !
N'ayant pour but qu'une «sécurisation» financière
Augmentant l'égoïsme et rendant l'âme prisonnière

S'adorant devant une glace
Croyant être le Dieu vivant
Ne supportant que ceux de sa «race»
S'ils ne sont pas trop différents...

«Craignos» ne vit que pour l'argent
Méprisant ceux qui n'en ont pas
Jalouxant ceux qui en ont trop
Il n'a de respect que pour «ça»
Cet appât que suit son égo
Ce métal qui crée ses ragots

Homme, quand daigneras tu te préoccuper de ton sort?
Que souhaites tu, la fin de l'humanité ou son essor?

Perdu dans ta technocratie
Tu as même oublié ton nom
Oublié le sens de la vie
Tu es devenu ce «Démon»
Niant du monde ses tenons

Détruis tes idéologies
Engendrant toutes tes violences
Détruis tes idéologies
Ces geôlières de ta conscience

Cherche la vérité
Cherche la vérité
Dans la réalité de ta nature profonde
Cherche la vérité
Dans la réalité de ta nature humaine

Combien d'entre nous faudra-t-il en perdition
Dans les labyrinthes de nos institutions
Pour qu'enfin se lève, radieux, ce nouveau jour
Où le seul Pouvoir bienfaisant sera l'Amour?

Yves Doussat